



RÉGIE INCENDIE DES MONTS

COMMUNIQUÉ
Pour publication immédiate

ÉQUIPE D'AIDE AUX SINISTRÉS

Sainte-Agathe-des-Monts, le 21 février 2019 – C'est avec enthousiasme que le 7 février dernier, le directeur de la Régie a officiellement présenté la nouvelle équipe d'aide aux sinistrés et son véhicule aux membres du conseil d'administration.

Lors des interventions d'urgence, une équipe de bénévoles, munie d'un véhicule réaménagé pour leurs besoins, se déplacera à la demande de la Régie incendie afin d'accueillir et de prendre en charge les sinistrés. En plus de servir au réconfort et de lieu de rencontre pour les personnes sinistrées, l'équipe de bénévoles pourra fournir nourriture et café, tant aux personnes sinistrées qu'aux pompiers pendant un combat incendie. L'équipe a déjà pu être mise à l'épreuve dans les dernières semaines et a été appréciée de tous.

La configuration intérieure et l'aménagement du véhicule ont entièrement été faits par les bénévoles qui ont placé leur aide au profit de la communauté. Ce véhicule se veut fonctionnel et pratique.



Afin d'augmenter son nombre de bénévoles, la Régie incendie des Monts est à la recherche de personnes désirant s'impliquer et faire partie de l'équipe. Si le défi vous intéresse, vous pouvez communiquer avec la direction.

Le conseil d'administration tient à féliciter les bénévoles pour leur travail accompli.

-30-

Source : Sébastien Lajoie
Directeur

Sur la photo : (rangée du haut de gauche à droite) Dany Gagné, Claude Joly, Jacques Daewitz et Jean-Claude Marenger, bénévoles (rangée du bas de gauche à droite) Daniel Charette, membre, Richard Forget, vice-président, Denis Chalifoux, président, Carl De Montigny, membre et Michel Bazinet, membre.

Étaient absents : Anne Guylaine Legault, membre, Serge Chénier, Nancy Léveillée, Brendan Gagné et Antony Gagné, bénévoles.